

Analisa Laporan Keuangan untuk Menilai Kinerja Keuangan CV. D'printing *by Cssef Fefe*

Submission date: 21-Aug-2024 04:06PM (UTC+0700)

Submission ID: 2435452889

File name: JUPIEKES_VOL_2_NO.3_agustus_2024_hal_121-129.pdf (1.03M)

Word count: 2473

Character count: 16410



Analisa Laporan Keuangan untuk Menilai Kinerja Keuangan CV. D'printing

Aida Anjelina¹, Hartono Hartono², Toto Heru Dwihandoko³

¹⁻³ Universitas Islam Majapahit, Indonesia

Email : Aidaanjelina9@gmail.com *

Abstract, This study aims to evaluate the financial performance of CV. D'Printing by analyzing liquidity, solvency, profitability, and activity ratios. The research is quantitative with a descriptive approach. The data analyzed comprises the financial statements of CV. D'Printing for the 2019-2023 period. The analysis techniques used are quantitative analysis and time series analysis, comparing financial ratios from one period to another. The results indicate that the company's liquidity and solvency ratios are in good and healthy condition. However, the activity ratios show suboptimal performance, with a decline in percentages each year. Overall, CV. D'Printing has a solid financial performance, although some areas need improvement..

Keywords: financial statements, financial ratios, financial performance.

Abstrak Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi kinerja keuangan CV. D'Printing melalui analisis rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan aktivitas. Dalam jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Data yang dianalisis adalah laporan keuangan CV. D'Printing untuk periode 2019-2023. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis kuantitatif dan analisis time series, di mana rasio keuangan dibandingkan dari satu periode ke periode lainnya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa rasio likuiditas dan solvabilitas perusahaan berada dalam kondisi baik dan sehat. Namun, pada rasio aktivitas, perusahaan menunjukkan kinerja yang kurang optimal, dengan penurunan persentase setiap tahunnya. Secara keseluruhan, CV. D'Printing memiliki kinerja keuangan yang baik, meskipun terdapat area yang memerlukan perbaikan.

Kata Kunci: laporan keuangan, rasio keuangan, kinerja keuangan.

1. PENDAHULUAN

Kondisi keuangan suatu perusahaan dan perkembangannya dapat dievaluasi secara mendalam melalui analisis laporan keuangan yang terdiri dari berbagai elemen penting, termasuk neraca, laporan laba rugi, serta laporan keuangan lainnya seperti laporan perubahan modal dan arus kas. Laporan keuangan ini berfungsi sebagai alat utama untuk menggambarkan posisi keuangan perusahaan, kinerja perusahaan, serta hasil yang telah dicapai dalam suatu periode tertentu. Dalam konteks ini, analisis rasio keuangan menjadi metode yang sangat efektif untuk mengidentifikasi hubungan antara berbagai pos dalam laporan keuangan, yang pada gilirannya memberikan wawasan tentang kesehatan finansial perusahaan serta kinerjanya. Pentingnya analisis ini semakin terlihat dalam industri yang kompetitif, seperti jasa percetakan, di mana perusahaan perlu terus mengevaluasi dan meningkatkan kinerja mereka untuk tetap relevan dan kompetitif di pasar.

CV. D'PRINTING, sebuah perusahaan jasa percetakan yang berlokasi di Mojokerto, beroperasi di sektor yang mengalami perkembangan pesat dan persaingan ketat. Dalam industri percetakan, kemampuan perusahaan untuk menjaga stabilitas keuangan dan kinerja operasionalnya menjadi kunci keberhasilan. Oleh karena itu, penilaian kinerja keuangan

melalui analisis rasio keuangan menjadi sangat penting. Analisis ini tidak hanya membantu dalam memahami kondisi keuangan perusahaan saat ini tetapi juga memberikan dasar untuk pengambilan keputusan strategis yang dapat mendorong pertumbuhan perusahaan. Dengan menganalisis rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan aktivitas, perusahaan dapat menilai kemampuan mereka dalam memenuhi kewajiban jangka pendek, struktur pendanaan, efisiensi penggunaan aset, serta profitabilitas operasionalnya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana kinerja keuangan CV. D'PRINTING ditinjau dari berbagai rasio keuangan, khususnya rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan aktivitas selama periode 2021-2023. Dengan fokus pada rasio-rasio ini, penelitian bertujuan untuk memberikan gambaran yang komprehensif mengenai kondisi keuangan perusahaan dalam periode tersebut, yang pada akhirnya dapat digunakan oleh manajemen untuk mengidentifikasi area yang memerlukan perhatian lebih lanjut atau perbaikan.

Tujuan utama dari penelitian ini adalah untuk menilai kinerja keuangan CV. D'PRINTING berdasarkan analisis rasio keuangan yang dipilih. Melalui analisis ini, diharapkan dapat diperoleh pemahaman yang lebih baik tentang kondisi keuangan perusahaan, yang pada gilirannya dapat membantu manajemen dalam merumuskan strategi bisnis yang lebih efektif. Penelitian ini juga bertujuan untuk memberikan kontribusi yang berarti bagi pihak-pihak yang berkepentingan, baik itu bagi penulis, peneliti selanjutnya, perusahaan, maupun institusi akademik. Dengan penulis, penelitian ini merupakan kesempatan untuk menerapkan pengetahuan yang telah diperoleh selama masa studi dan memperdalam pemahaman tentang analisis keuangan. Bagi peneliti selanjutnya, hasil dari penelitian ini dapat menjadi referensi dan bahan pertimbangan untuk penelitian yang lebih mendalam di masa mendatang. Bagi perusahaan, hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai alat evaluasi kinerja dan dasar pengambilan keputusan strategis untuk memperbaiki atau mempertahankan kondisi keuangan perusahaan. Sementara itu, bagi institusi akademik, penelitian ini dapat memperkaya bahan pustaka yang dapat digunakan oleh mahasiswa dalam mengkaji materi yang serupa, serta berkontribusi terhadap pengembangan ilmu pengetahuan di bidang akuntansi dan manajemen keuangan.

2. METODE PENELITIAN

Penelitian ini dilakukan di sebuah perusahaan jasa percetakan yang berlokasi di Mojokerto. Data penelitian diambil dari dokumen perusahaan yang tersedia, dengan waktu pelaksanaan mulai dari April 2024 hingga penelitian ini selesai. Objek penelitian ini adalah

berbagai rasio keuangan yang mencakup *current ratio*, *quick ratio*, *inventory turnover*, *total assets turnover*, *debt to asset ratio*, *debt to equity ratio*, *return on asset*, dan *return on equity*. Rasio-rasio ini dipilih untuk menilai kinerja keuangan perusahaan dan memberikan gambaran yang jelas mengenai kondisi finansial CV. D'PRINTING selama periode yang dianalisis.

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder, yang diperoleh dari dokumen laporan keuangan perusahaan jasa percetakan untuk periode 2021-2023. Sumber data tersebut diambil dari catatan keuangan internal perusahaan. Dalam penelitian ini, teknik pengambilan sampel dilakukan dengan metode *purposive sampling*, di mana sampel dipilih secara khusus berdasarkan kriteria tertentu, yaitu data keuangan perusahaan jasa percetakan untuk periode 2021-2023.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik dokumentasi, yaitu dengan mengumpulkan berbagai data dan dokumen yang tersedia, termasuk laporan neraca dan laporan laba rugi perusahaan. Data yang telah dikumpulkan kemudian diolah dan dianalisis menggunakan analisis rasio keuangan, yang meliputi rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas. Setiap rasio dianalisis untuk menilai berbagai aspek kinerja keuangan perusahaan.

Langkah-langkah dalam pengolahan data meliputi beberapa tahapan. Pertama, peneliti melakukan review terhadap data laporan keuangan untuk memastikan kesesuaian data dengan tujuan penelitian. Laporan keuangan yang dianalisis mencakup neraca, laporan laba rugi, dan laporan ekuitas. Setelah itu, dilakukan perhitungan rasio keuangan yang meliputi rasio likuiditas (*current ratio* dan *quick ratio*), rasio solvabilitas (*debt to asset ratio* dan *debt to equity ratio*), rasio aktivitas (*inventory turnover* dan *total assets turnover*), serta rasio profitabilitas (*return on asset* dan *return on equity*). Hasil perhitungan rasio-rasio ini kemudian dianalisis untuk menilai kinerja keuangan perusahaan.

Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif, di mana rasio-rasio keuangan dihitung berdasarkan data yang ada untuk menilai kinerja keuangan perusahaan secara objektif. Desain penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, di mana data yang dikumpulkan diolah dan dianalisis untuk memberikan gambaran mengenai kinerja keuangan CV. D'PRINTING selama periode 2021-2023.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

keuangan yang mencakup rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan aktivitas. Data yang dianalisis mencakup periode 2019-2023, dan hasil dari setiap rasio tersebut akan

dibahas dalam bagian ini untuk memberikan gambaran yang jelas tentang kondisi keuangan perusahaan selama periode tersebut.

I. Rasio Likuiditas (*Liquidity Ratio*)

Tabel 1. Rasio Likuiditas

Rasio	Periode				
	2019	2020	2021	2022	2023
Rasio Lancar	137%	138%	141%	142%	148%
Rasio Cepat	124%	126%	127%	129%	130%

Sumber : Data diolah 2024

a. Rasio Lancar (*Current Ratio*)

Dari hasil perhitungan rasio lancar dari tahun 2019 hingga 2023 menunjukkan tren peningkatan yang konsisten. Pada tahun 2019, rasio lancar berada di angka 137%, yang berarti setiap Rp 1,00 hutang lancar dijamin oleh Rp 1,37 dari aktiva lancar perusahaan. Rasio ini terus meningkat hingga mencapai 148% pada tahun 2023, menunjukkan peningkatan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya. Rasio lancar yang berada di atas 100% menunjukkan bahwa perusahaan memiliki likuiditas yang baik, yang berarti mampu melunasi kewajiban lancarnya dengan aktiva lancar yang dimilikinya. Peningkatan rasio lancar ini menandakan bahwa perusahaan berada dalam kondisi keuangan yang stabil dan mampu mengelola likuiditasnya dengan baik sepanjang periode penelitian.

b. Rasio Cepat (*Quick Ratio*)

Seperti halnya rasio lancar, rasio cepat CV. D'PRINTING juga menunjukkan tren peningkatan selama periode 2019-2023. Pada tahun 2019, rasio cepat tercatat sebesar 124%, dan terus meningkat hingga mencapai 130% pada tahun 2023. Rasio cepat yang lebih dari 100% menunjukkan bahwa perusahaan mampu memenuhi kewajiban jangka pendeknya tanpa harus mengandalkan persediaan. Peningkatan rasio cepat ini mengindikasikan bahwa perusahaan memiliki posisi likuiditas yang kuat, yang memungkinkan perusahaan untuk cepat memenuhi kewajiban keuangan tanpa harus mengorbankan persediaannya.

2. Rasio Solvabilitas (*Leverage Ratio*)

Tabel 2. Rasio Solvabilitas

Rasio	Periode				
	2019	2020	2021	2022	2023
Rasio hutang terhadap Aktiva	113%	112%	109%	107%	102%
Rasio hutang terhadap Ekuitas	159%	157%	156%	153%	152%

Sumber: Data diolah 2024

a. Rasio Hutang terhadap Aktiva (*Debt to Asset Ratio*)

Dari hasil perhitungan rasio hutang terhadap aktiva menunjukkan tren penurunan selama periode 2019-2023. Pada tahun 2019, rasio ini sebesar 113%, namun terus menurun hingga mencapai 102% pada tahun 2023. Penurunan ini menunjukkan bahwa perusahaan semakin sedikit menggunakan utang dalam pembiayaan asetnya, yang berarti tingkat keamanan keuangan perusahaan meningkat. Semakin rendah rasio ini, semakin kecil risiko yang dihadapi perusahaan dalam hal pembayaran kewajiban utangnya, sehingga kondisi keuangan perusahaan dapat dikatakan semakin stabil dan aman.

b. Rasio Hutang terhadap Ekuitas (*Debt to Equity Ratio*)

Rasio hutang terhadap ekuitas CV. D'PRINTING juga menunjukkan tren penurunan dari tahun 2019 hingga 2023. Pada tahun 2019, rasio ini berada di angka 159%, dan menurun menjadi 152% pada tahun 2023. Penurunan rasio ini menunjukkan bahwa perusahaan semakin sedikit mengandalkan utang sebagai sumber pendanaan dibandingkan dengan ekuitas. Kondisi ini mengindikasikan bahwa perusahaan berada dalam posisi yang lebih baik untuk mengelola utangnya dan mengurangi beban keuangan yang disebabkan oleh kewajiban pembayaran utang.

3. Rasio Profitabilitas (*Profitability Ratio*)

Tabel 3. Rasio Profitabilitas

Rasio	Periode				
	2019	2020	2021	2022	2023
Margin Labakotor	186%	189%	181%	186%	192%
Margin Laba Bersih	131%	132%	135%	137%	138%

a. Margin Laba Kotor (*Gross Profit Margin*)

Perhitungan margin laba kotor menunjukkan bahwa CV. D'PRINTING berhasil meningkatkan efisiensi operasionalnya dari tahun ke tahun. Pada tahun 2019, margin laba kotor tercatat sebesar 186%, dan meningkat menjadi 192% pada tahun 2023. Peningkatan ini menunjukkan bahwa perusahaan mampu meningkatkan laba kotor per unit penjualan, yang merupakan indikator positif dalam hal pengelolaan biaya produksi dan penetapan harga jual.

b. Margin Laba Bersih (*Net Profit Margin*)

Margin laba bersih juga menunjukkan peningkatan yang stabil selama periode penelitian. Pada tahun 2019, margin laba bersih tercatat sebesar 131%, dan meningkat menjadi 138% pada tahun 2023. Peningkatan ini menunjukkan bahwa perusahaan semakin efisien dalam mengendalikan biaya operasionalnya, yang pada akhirnya meningkatkan profitabilitas perusahaan.

c. Rasio Pengembalian Aset (*Return on Asset, ROA*)

ROA CV. D'PRINTING menunjukkan sedikit fluktuasi selama periode penelitian. Pada tahun 2019, ROA tercatat sebesar 14,9%, namun mengalami penurunan hingga mencapai 14,1% pada tahun 2023. Meskipun ada penurunan, ROA tetap berada di atas rata-rata industri sebesar 9%, yang menunjukkan bahwa perusahaan masih mampu menghasilkan laba yang baik dari aset yang dimilikinya. Namun, penurunan ini menunjukkan perlunya perusahaan untuk lebih efektif dalam memanfaatkan asetnya untuk meningkatkan laba.

d. Rasio Pengembalian Ekuitas (*Return on Equity, ROE*)

Rasio ROE juga menunjukkan peningkatan dari tahun 2019 hingga 2021, namun sedikit menurun pada tahun 2023. Pada tahun 2019, ROE sebesar 22,6% dan meningkat hingga 23,9% pada tahun 2021, kemudian menurun menjadi 23% pada tahun 2023. Secara keseluruhan, ROE yang tinggi menunjukkan bahwa perusahaan mampu memberikan pengembalian yang baik kepada pemegang sahamnya, meskipun penurunan pada tahun terakhir mengindikasikan perlunya perusahaan untuk meningkatkan efektivitas penggunaan ekuitas.

4. Rasio Aktivitas (*Activity Ratio*)

Tabel 4. Rasio Aktivitas

Rasio	Periode				
	2019	2020	2021	2022	2023
Rasio Perputaran Aktiva	15,6%	11,4%	11,3%	11,1%	10,9%

Rasio perputaran persediaan	258%	259%	248%	199%	188%
-----------------------------	------	------	------	------	------

Sumber : data diolah 2024

a. Perputaran Aktiva (*Assets Turnover Ratio*)

Perhitungan rasio perputaran aktiva menunjukkan tren penurunan selama periode 2019-2023. Pada tahun 2019, rasio ini sebesar 15,6%, namun terus menurun hingga mencapai 10,9% pada tahun 2023. Penurunan ini mengindikasikan bahwa perusahaan kurang efisien dalam menggunakan asetnya untuk menghasilkan penjualan, yang berarti perusahaan perlu meningkatkan efisiensi operasional untuk memaksimalkan penggunaan asetnya.

b. Perputaran Modal Kerja (*Working Capital Turnover*)

Rasio perputaran modal kerja juga menunjukkan tren penurunan selama periode penelitian. Pada tahun 2019, rasio ini tercatat sebesar 89,9%, namun menurun hingga 66,9% pada tahun 2023. Penurunan ini menunjukkan bahwa perusahaan semakin kurang efektif dalam memanfaatkan modal kerja untuk meningkatkan penjualan, yang dapat mempengaruhi likuiditas dan profitabilitas perusahaan.

c. Perputaran Aktiva Tetap (*Fixed Assets Turnover*)

Rasio perputaran aktiva tetap menunjukkan sedikit fluktuasi selama periode penelitian. Pada tahun 2019, rasio ini tercatat sebesar 21,5%, meningkat menjadi 22,2% pada tahun 2021, namun menurun menjadi 20,2% pada tahun 2023. Fluktuasi ini mengindikasikan bahwa perusahaan perlu lebih efektif dalam memanfaatkan aset tetapnya untuk meningkatkan penjualan.

d. Perputaran Persediaan (*Inventory Turnover*)

Dari rasio perputaran persediaan menunjukkan penurunan yang cukup signifikan selama periode 2019-2023. Pada tahun 2019, rasio ini sebesar 258%, namun menurun menjadi 188% pada tahun 2023. Penurunan ini menunjukkan bahwa perusahaan mengalami kesulitan dalam mengelola persediaannya, yang dapat mempengaruhi efektivitas operasional dan profitabilitas perusahaan.

5. KESIMPULAN DAN SARAN

CV. D'PRINTING menunjukkan kinerja keuangan yang baik dari segi likuiditas dan solvabilitas, dengan peningkatan rasio lancar dan rasio cepat, serta penurunan rasio hutang terhadap aktiva dan ekuitas, yang menandakan kemampuan perusahaan dalam melunasi kewajiban dan mengurangi ketergantungan pada utang. Profitabilitas perusahaan juga solid,

terlihat dari peningkatan margin laba kotor dan bersih, meskipun ada sedikit fluktuasi dalam *ROA*. Namun, perusahaan perlu meningkatkan efisiensi operasional, terutama dalam memanfaatkan aset dan modal kerja, karena rasio perputaran aktiva dan modal kerja menunjukkan penurunan. Saran untuk perusahaan adalah mempertahankan likuiditas yang baik, mengurangi utang, mengelola biaya lebih efisien, dan meningkatkan efisiensi operasional untuk memaksimalkan kinerja keuangan di masa mendatang.

DAFTAR PUSTAKA

- Asmirawati, Febriani. 2015. Analisis Laporan Keuangan Sebagai Alat Ukur Kinerja Keuangan pada PT. Kalbe Farma. Tbk. Tesis Tidak Diterbitkan. Semarang: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Dian Nuswanti
- Fahmi, Irham. 2014. Analisis Laporan Keuangan. Bandung: Alfabeta.
- Gumanti, Tatang. 2011. Manajemen Investasi: Konsep, Teori, dan Aplikasi. Jakarta: Mitra Wacana Media.
- Harahap, Sofyan Syafri. 2013. Analisis Krisis Laporan Keuangan. Jakarta: Raja Grafindo.
- Hery. 2015. Analisis Laporan Keuangan. Yogyakarta: Center for Academic Publishing Service (CAPS).
- I Made, Sudana. 2011. Manajemen Keuangan Perusahaan: Teori dan Praktik. Jakarta: Erlangga
- Ikatan Akuntan Indonesia. 2009. Standar Akuntansi Keuangan. Jakarta: PT. Salemba Empat Patria.
- Kariyoto. 2017. Analisis Laporan Keuangan. Malang : Universitas Brawijaya Pers (UB Press)
- Kasmir. 2016. Analisis Laporan Keuangan. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada.
- Keown, Arthur J. 2014. Manajemen Keuangan. Jakarta: PT. Macanan.
- Mulyadi. 2016. Akuntansi Manajemen: Konsep, Manfaat, dan Rekayasa. Jakarta: Salemba Empat.
- Munawir, S. 2016. Analisis Laporan Keuangan. Yogyakarta: Liberty.
- Ramadhan, K.D., Syafran, L.O., Analisis Laporan Keuangan Dalam Mengukur kinerja perusahaan pada PT. Ricky Kurniawan Kerta Persada (makin group) Jambi, jurnal valuta. Vol.2, no.2.
- Santoso, Singgih. 2015. Menguasai Statistik NonParametrik. Jakarta: PT. Elex Media Komputindo.
- Satria, Rita. 2017. Analisis Laporan Keuangan Untuk Melihat Kinerja Perusahaan pada PT. Darma Henwa Tbk. Jurnal Sekuritas. Vol. 1, No.2
- Sawir, Agnes. 2015. Analisis Kinerja Keuangan. Jakarta: Gramedia Pustaka Utama.

Siregar, Syofian. 2013. Metode Penelitian Kuantitatif. Jakarta: Kencana.

Analisa Laporan Keuangan untuk Menilai Kinerja Keuangan CV. D'printing

ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

5%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

MATCH ALL SOURCES (ONLY SELECTED SOURCE PRINTED)

1%

★ ojs.unik-kediri.ac.id

Internet Source

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On